



Weihnachten 2025

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,  
liebe Freunde des Gymnasiums Meckelfeld,

ich wünsche Ihnen ein gesundes und frohes Weihnachtsfest 2025!  
Ein sehr **aufregendes** Jahr liegt hinter uns, in dem das Gymnasium Meckelfeld mit fast 800 Schülerinnen und Schülern einen neuen Höchststand erreicht hat. **Bewegung** ist in die Planung des Neubaus gekommen. Trotz einer schwierigen Finanzlage des Schulträgers ist eine europaweite Ausschreibung für das Schulzentrum Meckelfeld erfolgt. Ich hoffe, dass sich dadurch auch die schwierige Verkehrssituation verbessert.

Unsere Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte zeichnen sich durch ihre **sportlichen Aktivitäten** aus, indem sie u.a. mit dem Fahrrad zur Schule fahren. Wir haben erneut den Wettbewerb im **Stadtradeln** in der Gemeinde Seevetal und einen **Mobilitätspreis** gewonnen, der für die Anschaffung von Fahrradreparaturstationen genutzt wurde.

**Spannende Begegnungen** gab es, wenn das GymMeck in Europa unterwegs war. Die Idee eines friedlichen und demokratischen Miteinanders prägt unsere Schule, was auch die Veränderung unseres Leitbildes, initiiert durch die Arbeitsgruppe „Schule ohne Rassismus“, deutlich macht.

Viele **Aktive** haben zum Gelingen der vielfältigen Veranstaltungen, bei den Aufführungen und Konzerten sowie zuletzt beim GymMeck-Weihnachtsmarkt beigetragen. Ein ganz großes Dankeschön!

Mit den besten Wünschen für die Weihnachtszeit und das **aufregende** Jahr 2026, in dem das GymMeck sein 50jähriges Jubiläum feiert,

im Namen der Schulleitung, Olaf Lakämper